

Presseinformation

27.10.2017

Best of Five Immograduates 2017 - Den immQu Nachwuchspreis gewinnt Thomas Kovaricek für die beste Masterthese 2017

An der FHWien der WKW wurde am 24.10.2017 im Rahmen der erstmals stattfindenden Veranstaltung Best of Five Immograduates 2017 der immQu Nachwuchspreis für die beste Masterthese des Jahrgangs 2017 vergeben. Als Sieger wurde Thomas Kovaricek, MA von der FHWien der WKW gekürt. Seine Masterthese mit dem Titel „Crowdfunding – Auf dem Weg in die Immobilienbranche“ fand den größten Anklang bei der Fachjury von immQu und dem Publikum, dass online nach den Präsentationen der Finalisten mitgevotet hat.

Insgesamt wurden aus 15 Masterthesen 5 Finalisten der jeweiligen Immo-Masterlehrgänge der Donau Universität Krems, der Fachhochschule Wiener Neustadt, der FH Kufstein, der FHWien der WKW sowie der TU Wien von einer Fachjury von immQu ermittelt. Die anwesenden Finalisten traten bei der Veranstaltung im Rahmen von Kurzpräsentationen gegeneinander an. Jedes Jahr entstehen mehr als 100 Masterthesen zum Thema Immobilienmanagement, Facility Management und Bewertung. Viele Zukunftsthemen werden darin vertieft behandelt. Meist bleiben diese der Immobilienwirtschaft verborgen, ebenso die jungen Talente, die diese Arbeit verfasst haben. „Wir wollen mit dieser erstmals durchgeführten Veranstaltung den jungen Talenten eine Bühne für Ihre tollen Leistungen geben und den Akteuren der Immobilienwirtschaft zeigen welche wertvollen Inputs jährlich produziert werden“ sagt Alexander Bosak, Vorstandsvorsitzender des Vereins immQu. Die Masterthesen der Finalisten stehen ab sofort auf der Website www.immqu.at für interessierte Leser zum Download bereit.

Ebenfalls ausgezeichnet wurden die Jahrgangsbesten der fünf Immobilien-Unis, die sich jeweils durch den besten Notendurchschnitt des letzten Jahrgangs qualifiziert haben. Mittlerweile wurden die mit jeweils 1.000 Euro dotierten Preise zum siebten Mal vergeben. Eine Podiumsdiskussion mit Frau Dr. Margret Funk und Alexandra Kassler, MA zum Thema Frauen in der Immobilienwirtschaft rundeten den Event ab. Frau Dr. Margret Funk verkündete auch zum Schluss den ersten Sieger des immQu Nachwuchspreises. Nächstes Jahr wird der Event im Oktober 2018 an der TU Wien veranstaltet.

Über immQu:

immQu, der Verein zur Förderung der Qualität in der Immobilienwirtschaft wurde im Jahr 2010 gegründet. Dem Verein ist es ein Anliegen einen engeren Schulterschluss zwischen Lehre und Praxis herzustellen und durch die gezielte Förderung von (wissenschaftlichen) Arbeiten im Immobilienbereich, Prämierung von Masterthesen und sonstigen Arbeiten, Beauftragung von Studien etc. mehr Transparenz und Qualität zu schaffen. Bisher wurden mehr als 50 Tausend Euro für die Förderung der Qualität in der Immobilienwirtschaft seit Bestehen des Vereins ausgegeben. Finanziert werden die Förderungen zum großen Teil durch die Mitgliedsbeiträge der Mitglieder.

Darüber hinaus soll über die Mitglieder selbst, wesentlichen Player der Branche, ein Netzwerk geschaffen werden, dass sich durch seine fachliche und ethische Qualität auszeichnet.

Der Verein immQu ist der Begründer und Mitglied des Vienna Research Forums, welches seit mehr als einem Jahr regelmäßig Marktdaten zum modernen Büroflächenbestand veröffentlicht.

Kontakt für immQu:

KR Georg Spiegelfeld MRICS, REV
Spiegelfeld Immobilien GmbH
1010 Wien, Stubenring 20
Tel.: +43 (1) 513 23 13 -30

Email: georg@spiegelfeld.eu

